

Betreff:

Parkplatz Nerotal

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Neugestaltung der Parkplätze im Nerotal gemäß dem Beschluss des Magistrats Nr. 0318 vom 09.04.2013, Sitzungsvorlage Nr. 13-V-66-0220, einen Sichtschutz in Form einer Hecke entlang der Parkplätze zur Parkanlage hin anzupflanzen.

Weiterhin wird der Magistrat darum gebeten, die Parkdauer mittels Parkscheibe zu regeln und hierbei eine angemessene Dauer zu berücksichtigen.

Begründung:

Gemäß der o. g. Sitzungsvorlage liegen die neu geplanten Parkplätze direkt an der Grenze zur Nerotal-Parkanlage über eine längere Strecke. Eine entlang der Grenzlinie zu pflanzende Hecke würde einen Sichtschutz bieten sowie Lärm- und Abgasemissionen in Richtung Park reduzieren.

Zur Vermeidung von Langzeitparkern, insbesondere Wohnmobile und Anhänger, sollte die Parkdauer eingegrenzt werden, wobei eine Parkscheibenregelung ein taugliches Mittel darstellt. Die Parkdauer sollte mit Blick auf Neroberg-Ausflügler ausreichend bemessen sein.

Wiesbaden, 30.04.2013